

—Lus trois rapports de la Commission de la Voirie, demandant les crédits suivants:

—1er. \$6,000 pour l'arrosage des rues.

Résolu: D'accorder \$3,000.

—2e. \$7,000 pour le balayage des rues pavées.

Résolu: D'accorder \$3,000.

—3e. \$200 pour la construction de trottoirs permanents rue Stanley, moitié payable par la Ville et moitié par les propriétaires.

Résolu: D'accorder ce montant.

—Lu un rapport de la Commission des Incendies et de l'Éclairage recommandant de payer une assurance de \$1,000 aux héritiers de feu le pompier Azarie Dubois.

Résolu: De souscrire à ce rapport.

—Lu un rapport de la sous-commission des Réclamations recommandant qu'une avance de \$300 soit payée à chacun des témoins experts dans l'expropriation de la rue Amherst, dont les noms suivent: MM. J. Lamarche, Camille L'Heureux, G.-W. Parent et James Nelson.

—Lu un autre rapport de la sous-commission des Réclamations recommandant de payer \$457 en règlement des réclamations mentionnées dans ledit rapport.

Résolu: De souscrire.

—Lue une opinion des avocats de la Ville sur la vente des résidus de propriété, re expropriation de la rue St-Laurent.

Résolu: De déposer cette opinion sur le bureau.

—Le trésorier soumet l'état suivant de l'en-caisse de la semaine se terminant le 14 septembre:

En-Caisse, (8 septembre)	\$449,164.25
Perceptions	91,292.82

	540,457.07
Déboursés	151,255.60

En-Caisse (14 septembre)	389,201.47
--------------------------------	------------

—*Résolu:* D'approuver le rapport et les minutes de la sous-commission des Réclamations en date du 14 septembre.

—La Commission décide alors de siéger à huis-clos et, étant prise en considération une certaine communication du contrôleur, M. Pelletier, il est

Résolu: De renvoyer cette communication à la Commission de Police.

Adjournement.

L.-O. DAVID

Greffier de la Ville.

—Read three reports of the Road Committee asking for the following amounts:

—1st. \$6,000 to water streets.

Resolved: To grant \$3,000.

—2nd \$7,000 to sweep paved streets.

Resolved: To grant \$3,000.

—3rd \$200 for permanent sidewalks in Stanley street, one half payable by the City, and the other half by the proprietors.

Resolved: To grant same.

—Read a report of the Fire and Light Committee, recommending that an insurance of \$1,000 be paid to the heirs of late fireman Azarie Dubois.

Resolved: To concur.

—Read a report of the Sub Committee on claims and expropriations recommending that an advance of \$300 be paid to each of the following expert witnesses re Amherst street expropriation: Messrs. J. Lamarche, Camille L'Heureux, G.-W. Parent, James Nelson.

—Read another report of the Sub-Committee on claims recommending to pay \$457 to settle the claims mentioned in said report.

Resolved: To concur.

—Read an opinion of the City Attorneys on the sale of residues of properties, St. Lawrence street.

Resolved: To lay the same on table.

—Submitted by the City Treasurer a statement of the cash on hand for the week ending September 14.

Cash on hand, 8th September	\$449,164.25
Collections during week	91,292.82

	540,457.07
Dusburements during week	151,255.60

Cash on hand September 14.	389,201.47
---------------------------------	------------

—*Resolved:* To approve the report of minutes of the Sub-Committee on claims of the 14th September.

—The Committee then decided to sit with closed doors and a certain communication of the comptroller's Mr. Pelletier, having been considered, it was

Resolved: To refer it to the Police Committee.

Adjourned.

L. O. DAVID,

City Clerk.

COMMISSION DES PARCS ET TRAVERSES

Compte rendu de l'assemblée ajournée du 15 septembre

Sont présents: MM. les échevins Robillard, président, Proulx, Lavallée, Ricard, Major et Walsh.

—M. l'échevin Ricard demande si la Commission serait disposée à vendre le fumier qui a été déposé sur le Parc Crémazie.

Résolu: D'autoriser le surintendant à faire ce qu'il jugera à propos à ce sujet.

—La Commission prend alors en considération les plans qui lui ont été soumis pour la construction d'un café et d'une terrasse dans le parc Mont-Royal.

M. l'échevin Major informe la Commission qu'il a examiné minutieusement les plans soumis, et qu'il est d'opinion que le plan de M. Beaugrand-Champagne est celui qui devrait être accepté, et il

Propose: Que des soumissions soient demandées pour l'exécution du plan de M. Beaugrand-Champagne, suivant les conditions de l'annonce publiée dans les journaux, invitant tous les architectes à soumettre des plans.

Cette motion étant soumise aux voix, elle est adoptée, et il est

Résolu: En conséquence,

A ce moment, M. l'échevin Walsh entre dans la Chambre de la Commission, et il

Propose: Que la résolution qui vient d'être adoptée soit re-considérée.

PARKS AND FERRIES COMMITTEE

Report of Adjourned Meeting, held the 15th September.

Present: Aldermen Robillard, chairman, Proulx, Lavallée, Ricard, Major and Walsh.

—Ald. Ricard enquired whether the Committee would be willing to sell the manure deposited in Cremazie Park.

Resolved: To authorize the Superintendent to take such action as he may deem advisable in this connection.

—The Committee then considered the plans submitted for the erection of a café and terrace in Mount Royal Park.

Ald. Major informed the Committee that he had carefully examined the plans in question, and he was of opinion that Mr. Beaugrand-Champagne's plan should be accepted; and he moved,

That tenders be called for the carrying out of Mr. Beaugrand-Champagne's plan, according to the terms of the advertisement published in the newspapers, inviting architects generally, to submit plans.

Said motion being put, it was carried and

Resolved: Accordingly.

Ald. Walsh thereupon entered the Committee Room, and moved,

That the resolution which had just been adopted be reconsidered.